

Ein neuer Tennisvorstand wurde gewählt

Am 15.03.2018 fand in unserer Tennisabteilung wie geplant unsere Mitgliederversammlung mit Neuwahlen des Tennisvorstands statt. Nach aufopferungsvoller und engagierter, langjähriger Arbeit wünschten sich unser bisheriger Sportwart Rudi Schasching und unser Hallenwart Dieter Rebmann, dass deren Arbeit durch Nachfolger fortgeführt wird. Unsere bisherige Abteilungsleiterin Isabelle Karch stellte ebenfalls ihr Amt zur Verfügung. Mit großem Applaus, Blumen und einem guten Tröpfchen dankten die zahlreich erschienenen Mitglieder allen Dreien für ihren Einsatz für den RCS.

Bei den Neuwahlen konnten alle Positionen adäquat besetzt werden. Als Besonderheit hervorgehoben werden muss, dass die für unsere Vereinsgeschichte besonders bedeutsamen Positionen Sportwart und Jugendwart durch den Aufbau von Teamstrukturen gestärkt wurden. Die von der Mitgliederversammlung beauftragten Vorstandsmitglieder sind:

Abteilungsleiter Tennis:	Bernhard ("Bernd") Burger
Stellvertretender Abteilungsleiter Tennis:	Dr. Roland Rolles
1. Sportwartin:	Heide Roth
2. Sportwart:	Joachim Desgranges
Mitglied Team Sport:	Kerstin Schuh
Jugendwart:	Hendrik Hilger
Team Jugend:	Robert Lemor
Team Jugend:	Lennard Wegener
Team Jugend:	Leo Mittler
Platzwart (Beisitzer):	Toni Kreuzer
Hallenwart (Beisitzerin):	Sabine Pfundstein
Kommunikation (Beisitzerin):	Kristina Schmidt
Beisitzerin:	Dr. Christiane Grieger
Beisitzerin:	Isabelle Karch
Beisitzerin:	Beate Schuh
Beisitzerin:	Gundula Helmraht-Dallinger



v.l.n.r.: Beate Schuh, Leo Mittler, Lennard Wegener, Joachim Desgranges, Hendrik Hilger, Gundula Helmraht-Dallinger, Heide Roth, Christiane Grieger, Kristina Schmidt, Roland Rolles, Toni Kreuzer, Bernd Burger, Kerstin Schuh, Isabelle Karch (auf dem Bild fehlen: Sabine Pfundstein, Robert Lemor)

Bernd Burger und Roland Rolles dankten stellvertretend für alle Vertreterinnen und Vertreter des neu gewählten Vorstands allen Mitgliedern für das Vertrauen. Unter anderem mit folgenden Zielen und Herausforderungen wird sich die Tennisabteilung in den nächsten Wochen und Monaten befassen:

Fördern unseres Vereinszusammenlebens von Ruderern und Tennisspielern:

Um dies zu erreichen, beabsichtigen wir, an einem, ggf. zwei zusätzlichen Tagen in der Woche die Bewirtung unseres Clubheims aus eigener Kraft sicherzustellen. Da unsere beiden Clubmitglieder aus der Ruderabteilung, „Kalle“ und Wolfgang, dies an Dienstagen und Donnerstagen leisten, planen wir, die Montage und Mittwoch mittelfristig sicherzustellen. Bereits während der Mitgliederversammlung haben sich zwölf Interessierte gemeldet, welche sich zu einem Bewirtungsdienst bereit erklären. Sowohl im Vereinsheim als auch am Schwarzen Brett in unserer Tennishalle legen wir eine Interessentenliste aus. Wir freuen uns auf Eure Unterstützung. Eine gute Einweisung in die Aufgaben wird auf jeden Fall im Vorfeld sichergestellt. Natürlich wird jeder Dienst im Vorfeld mit allen Helfern abgestimmt. Wir würden uns freuen, wenn sich weitere Tennisfreunde fänden, damit die Dienste im Clubheim auf möglichst viele Schultern verteilt sind und Spaß und Freude machen.

Gute Trainingsangebote sicherstellen und Mitgliederinteressen berücksichtigen:

Anfang März diesen Jahres hat der bisherige Vorstand mit dem Inhaber der Tennisschule Klein, Marco Klein, in einem konstruktiven Dialog Optimierungsmöglichkeiten in der Zusammenarbeit besprochen. Inhaltlich ging es unter anderem um administrative Ansätze, wie die Rechnungsstellung, die Trainingsqualität und Unterstützungsmöglichkeiten in der Mitgliederwerbung. Marco Klein sicherte zu, die Verbesserungsvorschläge aufzugreifen. Der bisherige Vorstand hat beschlossen, die Zusammenarbeit mit der Tennisschule Klein auch in der Sommersaison fortzuführen.

Zwischenzeitlich erhielten Mitglieder des neu gewählten Vorstands weitere Anregungen von Mitgliedern zur Gestaltung des künftigen Trainingsbetriebs. Die Abteilungsleitung Tennis möchte die Ideen möglichst vieler Tennisinteressierten aufgreifen und erarbeitet derzeit eine Mitgliederbefragung über die Erwartungen an unseren Trainingsanbieter im RCS. Auf Basis der Ergebnisse beabsichtigt der Tennisvorstand, die Trainingsangebote für den Verein weiterzuentwickeln und zu optimieren. Bei der Mitgliederbefragung sollen neben Fragen zur Tennisschule auch weitere Einschätzungen und Anregungen abgefragt werden, z.B. in den Bereichen Mannschaften, Veranstaltungen, Anlage. Wir erhoffen uns, dadurch die Wünsche unserer Mitglieder als Grundlage der künftigen Vorstandsarbeit besser berücksichtigen zu können.

Transparenz und Kommunikation im RCS stärken sowie neue Mitglieder gewinnen:

Im neu gewählten Vorstand werden die Aufgabenprofile geschärft und natürlich auch allen Mitgliedern vorgestellt. Dies betrifft zum einen unsere beiden neu konstituierten Teams Sport und Jugend. Wir werden zeitnah mit allen Teammitgliedern die Erwartungen und Aufgaben klären, sodass die anstehende Arbeit auf mehrere Schultern verteilt und mit Spaß geleistet wird. Zum anderen werden unsere Beisitzer konkrete Projekte verantworten und dafür als Pate gute Dienste für all unsere Mitglieder leisten. Als Beispiel sei erwähnt, dass wir im Tennisvorstand dem Thema Kommunikation eine hervorgehobene Rolle beimessen. Die Transparenz über die Vorstandsarbeit und über aktuelle Entwicklungen in unserem Verein möchten wir besonders im Auge behalten. Ziel ist, dass Informationen auf verschiedenen Kanälen möglichst alle Mitglieder erreichen. Damit dies unterstützt wird, hängen wir in unserem Clubheim sowie in der Halle und auch künftig in unseren Schaukästen an den Plätzen Kontaktadressen aus, an welche Ihr Euch wenden könnt, falls Ihr nicht über unseren Newsletter erreicht werdet. Wir werden uns im Vorstand natürlich auch mit Ideen und Events beschäftigen, welche einer positiven Mitgliederentwicklung dienen.

Folgende Termine stehen schon fest:

Donnerstag, 19.04.2018, ab 19.00 Uhr: Mitgliederversammlung und Wahl des Gesamtvorstands

Samstag, 05.05.2018: Saisonöffnung auf der Hauptanlage

Mittwoch, 08.08.2018: Ausrichtung des Casino-Cups auf der Hauptanlage

Es wäre schön, wenn die Tennisabteilung bei der Mitgliederversammlung gut vertreten ist, merkt Euch daher den Termin schon einmal vor.

Tennis spielen vor der Saisonöffnung:

Es sind übrigens auch noch einzelne Hallenstunden frei. Bei Interesse genügt eine Mail an tennis@rcsaar.de oder ein Anruf bei unserer Hallenwartin. Ihre Kontaktdaten werden in Kürze auf unserer Homepage eingestellt.

Wir hoffen, dass wir alle für Euch sehr gute Arbeit leisten. Was wir alle versprechen, ist, dass wir mit viel Engagement und Kraft unser Bestes dafür geben. Bei Wünschen und Anregungen spricht uns bitte an.

Danke für Eure Unterstützung.

Bernhard Burger

Roland Rolles